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1 山田委員 資料３ 2 質問
入院患者数、外来患者数及び病床利用率ともに、Ｈ２４（見込）は前年実績を下回っていますが、この原因をどのように分析・
把握していますか。これに対して、外来収益及び入院収益が前年を上回っているのは単価の上昇と思われます。その理由
は何ですか。

2 小林委員 資料３ 2 質問
H24年度（見込）は、入院・外来患者数は減少していて、一方で、入院・外来診療収入は増加しています。これは、主に、どの
よ
うな理由によるものでしょうか。患者数を増やすために、今後必要なことは、どのようなことが挙げられますか。

3 山田委員 資料３ 3 質問
Ｈ２４（見込）では、前年に比べて給料等は減少し、手当は増加していますが、この理由は何ですか。（常勤、非常勤の構成比
率の変化でしょうか）

4 小林委員 資料４ 4
質問
・意見

24年度（見込）の実質収支比率、医業収支比率、職員給与費比率等について、既計画値を達成しており、評価できると思い
ます。
病床利用率については、既計画値を達成しませんでしたが、25年度に向けて、目標を達成するためには、どのような対策が
考えられるでしょうか。

5 山田委員 資料６ 3 質問
医療スタッフ増員計画（案）によると、期間増員合計は相当数になりますが、Ｈ２４（見込）はどうでしたか。
増員のための具体的な方針を説明して下さい。

6 小林委員 資料５ 1
質問
・意見

院内保育所を開設し、利用者も増えてきているようで、今年度は定員増を行ったという記載があります。需要に応えて定員増
を図ったことはよいことだと思います。現在、保育所の希望者は、待つことなしに利用できる状態でしょうか。

7 山田委員 資料６ 3 意見
看護師数を獲得するために、看護専門学校訪問、修学資金の拡充、産後再就職者の研修等を行っているとのことですが、こ
の就職難の時代に各専門学校において看護師養成学科を設けることは、学校にとっても有意義だと思われます。そういう観
点からの接触を図ったらどうでしょうか。

8 小林委員 資料７ 1 意見
ＩＣＵの施設工事が今年から始まるとのことで、2年後の開設を期待しています。ＩＣＵ医療スタッフの確保に向けても、ご尽力
をお願いしたいと思います。


